



HONORABLE CÁMARA
DE DIPUTADOS MENDOZA

Resumen

Autor: Gustavo E. Perret

Bloque: Pj

Clave: GP-PD- Exhortar a la Dirección General de Escuelas un pormenorizado informe, detallando de manera precisa, cual es el problema que hay en la provisión de gas en algunas escuelas, como en el establecimiento Federico Leloir 4-067 de San Rafael.

Tipo de proyecto: PEDIDOD DE INFORME

Tema: Exhortar a la Dirección General de Escuelas un pormenorizado informe, detallando de manera precisa, cual es el problema que hay en la provisión de gas en algunas escuelas, como en el establecimiento Federico Leloir 4-067 de San Rafael.



FUNDAMENTOS

El presente pedido de informe tiene por ímpetu exhortar a la Dirección General de Escuelas un pormenorizado informe, detallando de manera precisa, cual es el problema que hay en la provisión de gas en algunas escuelas, como en el establecimiento Federico Leloir 4-067 de San Rafael.

Que, según informan docentes de la escuela mencionada han debido de suspender días de clases por la falta de calefacción y por lo complejo que se torna estar en con estas condiciones.

Que, un ambiente cálido y confortable contribuye al bienestar físico y emocional de los estudiantes. Las bajas temperaturas pueden dificultar la concentración y el aprendizaje, mientras que un entorno cálido promueve la comodidad y el enfoque en las actividades educativas.

Que, las bajas temperaturas pueden aumentar el riesgo de enfermedades respiratorias y otros problemas de salud entre los estudiantes y el personal escolar. La calefacción adecuada ayuda a mantener un ambiente saludable y a prevenir enfermedades relacionadas con el frío.

Que, las condiciones climáticas adversas, como el frío extremo, pueden desalentar la asistencia escolar. Contar con calefacción adecuada puede ayudar a garantizar que los estudiantes asistan regularmente a clases, lo que es crucial para su desarrollo educativo.



HONORABLE CÁMARA
DE DIPUTADOS MENDOZA

Que, la falta de calefacción adecuada puede afectar de manera desproporcionada a las comunidades desfavorecidas que pueden no tener los recursos para abordar este problema por sí mismas. Garantizar la calefacción adecuada en todas las escuelas es esencial para promover la equidad educativa y garantizar que todos los estudiantes tengan igualdad de oportunidades de aprendizaje.

Que, la calefacción adecuada en las escuelas no solo es importante para el confort de los estudiantes y el personal escolar, sino que también tiene un impacto significativo en la salud, el rendimiento académico, la asistencia escolar y la equidad educativa. Por lo que requiero que se responda dicho pedido.

Mendoza, 28 de Mayo de 2024

Gustavo E. Perret

Diputado Provincial



HONORABLE CÁMARA
DE DIPUTADOS MENDOZA

PROYECTO DE RESOLUCION
LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA RESUELVE:

Art. 1º: Exhortar a la Dirección General de Escuelas un pormenorizado informe, detallando de manera precisa, cual es el problema que hay en la provisión de gas en algunas escuelas, como en el establecimiento Federico Leloir 4-067 de San Rafael.

Art. 2º: D forma.

Gustavo E.Perret

Diputado Provincial